

Juni-Konzert mit Lux Trio verschiebt sich auf 3. Oktober

Icking, den 26. Mai 2020. Der Ickinger Konzertveranstalter Klangwelt Klassik gibt bekannt, dass auch das für den **20. Juni 2020** geplante Konzert der Internationalen Kammermusikreihe „**Meistersolisten im Isartal**“ mit dem koreanischen Klaviertrio Lux aufgrund der Corona-Krise verschoben werden muss. Das Ensemble kann aufgrund der geltenden Beschränkungen nicht anreisen. Der neue Termin steht bereits fest und ist für den 3. Oktober 2020 angesetzt.

„Der Kulturbetrieb steht vor enormen Herausforderungen, denn die Rahmenbedingungen für kulturelle Veranstaltungen sind nach wie vor großen Restriktionen unterworfen. Wir bedauern es sehr, dass wir aus diesem Grund nun auch das für Juni geplante Konzert verschieben müssen“, erklärt Bettina Gaebel, Vorstandsvorsitzende des Vereins Klangwelt Klassik. „Wir arbeiten im Team im Moment mit Hochdruck daran, Lösungen zu finden, um unserem Publikum wieder die Hoffnung auf hochkarätige Livekonzerte zurückzugeben und sind auch zuversichtlich, dass wir das hinbekommen. Dazu gehört derzeit auch die Ausarbeitung eines Hygienekonzepts und die Abstimmung mit den geplanten Ensembles. Unser Dank gilt vor allem auch unserem extrem verständigen Publikum und den Künstlern und Agenturen, die in diesen turbulenten Zeiten großes Entgegenkommen und Flexibilität zeigen.“

Weitere Informationen zur Veranstaltung und zu den Künstlern finden Sie unter www.klangwelt-klassik.de

Über den Veranstalter Klangwelt-Klassik e.V.:

Klangwelt-Klassik e.V. ist ein Konzertveranstalter, der im Rahmen seiner beiden Konzertzyklen **Meistersolisten im Isartal** und **Ickinger Frühling** hochkarätige Ensembles und Solisten der klassischen Musikszene verpflichtet. Die Reihe **Meistersolisten im Isartal** hat sich inzwischen als eine der renommiertesten Veranstaltungsreihen für die klassische Kammermusik etabliert. Spitzen-Ensembles der ganzen Welt sind auf dem Podium zu hören. Der kleine Konzertsaal besticht durch seine gute Akustik und den nahen Kontakt des Publikums zu den Musikern. Eine besondere Qualität der Reihe ist darüber hinaus die Entdeckung hochkarätiger junger Ensembles, die kurz vor ihrem internationalen Durchbruch stehen und die Veranstaltungen als Sprungbrett für ihre Karriere nutzen. Das einmal jährlich veranstaltete **Internationale Streichquartett-Festival Ickinger Frühling**, das im Jahr 2021 bereits zum siebten Mal stattfinden wird, präsentiert ein anspruchsvolles und abwechslungsreiches Programm mit Klassikern und Neuentdeckungen der Kammermusik. Geladen sind preisgekrönte Ensembles mit internationalem Ruf. Besucher aus ganz Deutschland treffen sich hier, um die Musik zu genießen und sich in persönlichen Gesprächen mit Musikern, Experten und Musikliebhabern in einer lockeren Atmosphäre auszutauschen.



Ansprechpartner für die Presse:

Klangwelt Klassik – Freunde der
Kammermusik e.V.
Bettina Gaebel
Zeller Straße 48
82067 Ebenhausen
bettina.gaebel@klangwelt-klassik.de
T 08178 7554
M 0170 306 2938

Veranstalter:

KLANGWELT Klassik – Freunde der
Kammermusik e.V.,
Irschenhauser Straße 16, 82057 Icking